

NON au S.N.U.

(service national universel)

Jeunes, enseignants, parents.....ON VOUS MENT !

- « *Le SNU est un projet éducatif d'émancipation et de responsabilisation des jeunes, visant à les impliquer pleinement dans la vie de la Nation* » (jeunes.gouv.fr)

FAUX

Ce service qui cible les jeunes de 15 à 17 ans n'a rien d'« universel ». Il est organisé sous l'égide du Ministère de la Défense c'est-à-dire de l'Armée avec l'Education nationale. Il est encadré principalement par des militaires, gendarmes, réservistes, anciens combattants...

- « un projet éducatif d'émancipation » ?

FAUX

Au lieu d'apprendre à réfléchir et à penser par soi-même, on apprend à obéir à l'autorité, à se soumettre aux règles et aux normes. Lever du drapeau, chant guerrier, marche au pas, uniforme...c'est un formatage des esprits.

- « *Pourquoi s'engager ?Connaître les formes d'engagement* » (snu.gouv)

CE QU'ILS NE DISENT PAS

M. Macron, initiateur du SNU, a fait voter une Loi de Programmation Militaire de 413 milliards d'euro en juin dernier (+40%) pour préparer la France « à des conflits de haute intensité ». Mais « *l'Armée de terre fait face à une grave crise de recrutement : il manque en 2023 environ 2500 recrues par rapport à l'objectif fixé et une recrue sur trois quitte l'institution dans les six premiers mois.* » (cit. le Figaro - 4/10/2023)

- stage de cohésion : « *transmettre l'esprit de défense comme de résilience* »

DÉFENSE CONTRE QUI ? Les jeunes des autres pays ne sont pas leurs ennemis. Ils veulent tous la paix.

- Le label « *classes et lycées engagés* »

Macron voudrait que les enseignants intègrent le SNU dans le projet pédagogique d'établissement et se transforment en sergents-recruteurs, moyennant une prime, pour enrôler les jeunes.

- « *Parce que vous êtes une jeunesse profondément engagée....* » (snu.gouv)

OUI. Les jeunes sont déjà engagés : ils veulent des cours, des profs, des bourses, un logement, un diplôme reconnu. Ils veulent un vrai travail, un vrai salaire. Ils veulent l'égalité des droits, la fin des discriminations et du racisme. Ils veulent la paix entre les peuples partout dans le monde. Ils veulent empêcher le saccage de la planète.

En clair, ils veulent un avenir.

Organisations ou individus, regroupons-nous, organisons-nous.

Pour tout contact : <https://nonausnu74.org/>

contact@nonausnu74.org